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INDICO  À  SECRETARIA  DE  ESTADO  DE
EDUCAÇÃO, COM CÓPIA PARA O INSTITUTO
D E  T E R R A S  D E  M A T O  G R O S S O ,  A
NECESSIDADE  DE  CONSTRUIR  O  NOVO
PRÉDIO DA ESCOLA ESTADUAL ANA MARIA
DE  SOUZA  NORONHA  NO  BAIRRO  COHAB
NOVA, NO MUNICÍPIO DE CÁCERES/MT.

 

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de construir o novo prédio da Escola Estadual Ana Maria de Souza Noronha no bairro Cohab
Nova, no município de Cáceres/MT.

 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 1110/2023 da Câmara Municipal de Cáceres, encaminhado pelo
Sr. Vereador Isaías Bezerra, do município de Cáceres/MT. Indicando a necessidade de construir o novo
prédio da Escola Estadual Ana Maria de Souza Noronha que conta com mais de 600 (seiscentos) alunos, e
está localizada no bairro Cohab Nova, no município de Cáceres/MT.

Atualmente, já existe um projeto elaborado para a construção do novo prédio da Escola Estadual Ana Maria
de Souza Noronha. Esse projeto é fundamental para proporcionar instalações adequadas e modernas,
contribuindo significativamente para o ambiente educacional e o desenvolvimento dos estudantes. 

Contudo, há um obstáculo a ser superado relacionado à gestão junto ao INTERMAT. O processo de
unificação das matrículas encontra-se em andamento, sendo uma etapa crucial para viabilizar a continuidade
do projeto. A necessidade de uma intervenção parlamentar é imperativa para agilizar esse processo e
permitir o avanço da construção.
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A situação das matrículas é que uma das matrículas pertencente ao Estado e a outra de natureza particular,
requer uma atenção específica. A doação da área já foi efetuada, restando apenas a unificação das
matrículas para que o Estado possa dar prosseguimento ao projeto, garantindo assim a efetiva utilização da
área doada para fins educacionais.

A construção do novo prédio não apenas atende às necessidades estruturais da escola, mas também tem
um impacto direto na comunidade local, que segundo o vereador, atende 8 bairros vizinhos ao bairro Cohab
Nova. Além disso, proporcionará um ambiente mais propício ao aprendizado, contribuindo para a qualidade
da educação oferecida e, por conseguinte, para o desenvolvimento educacional da região.

Reforço a importância do apoio parlamentar para superar as burocracias existentes, permitindo que a Escola
Estadual Ana Maria de Souza Noronha, no bairro Cohab Nova, em Cáceres/MT, possa efetivamente
concretizar a construção do novo prédio. Essa ação não só beneficiará a comunidade escolar, mas também
representará um investimento valioso no futuro educacional de nossa região.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Dezembro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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